
Del Escritorio de E. Daniel Ponce

En un año más! Saludos en el nombre
maravilloso de nuestro Señor
Jesucristo, el Hĳo de Dios, grande y

poderoso. Te escribo esta carta con gran alegría y
con una clave muy poderosa: “la unidad es
fuerza…” Esto es “unidos”. Terminando este año
2023, podemos decir que a través de las luchas, las
pruebas, los conflictos, los momentos de temor, y
luchando con la pregunta en la mente ‘¿Qué
debemos hacer?’ ¡Gracias a Dios que podemos
decir, tenemos la victoria porque nada nos ha
podido separar del amor de Cristo Jesús!

37 Antes, en todas estas cosas somos más
que vencedores por medio de aquel
(Jesús) que nos amó. 38 Por lo cual estoy
seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni
ángeles, ni principados, ni potestades, ni
lo presente, ni lo por venir, 39 ni lo alto, ni
lo profundo, ni ninguna otra cosa creada
nos podrá separar del amor de Dios, que
es en Cristo Jesús Señor nuestro.

Mira el título con el que comencé a escribirte
hoy: “En un año más” … Estas palabras fueron
usadas en dos diferentes ocasiones. Le tengo
mucha fe a la palabra de Dios, y en las
manifestaciones que hizo en la vida de algunas
personas en la palabra de Dios. Estoy convencido,
que si él pudo hacerlo en aquel entonces, hará
mucho más para ti y conforme a su palabra,
“Jesucristo es el mismo ayer, hoy y por los siglos.”
Hebreos 13:8. Con esto, tengo la confianza que así
como estuvo con nosotros en este año que se
termina, mucho más estará con nosotros en el que
está por venir.

En el año que está por venir está lleno de
profecías que se van a manifestar no sólo en el
mundo, también en el cuerpo de Cristo, su iglesia.
Hay que entender la profecía de Isaías;

Levántate, resplandece; porque ha venido
tu luz, y la gloria de Jehová ha nacido
sobre ti. Porque he aquí que tinieblas
cubrirán la tierra, y oscuridad las
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las naciones; más sobre ti amanecerá
Jehová, y sobre ti será vista su gloria.
Isaías 60:1-2.

En la palabra de Dios podemos ver tiempo
tras tiempo, y cómo Dios se mueve y se
manifiesta en las temporadas. Soy una
persona que estudio mucho las temporadas
pasadas y presentes conforme a la palabra de
Dios. Algo que he aprendido, es que en todas
las temporadas siempre viene el “temor” …
Pero en la palabra de Dios vemos como Pablo
le enseñó a Timoteo cuando le dĳo; ‘Porque
no nos ha dado Dios espíritu de cobardía,
sino de poder, de amor y de dominio propio.’
2 Timoteo 1:7.

Lo que pasa con muchos es que leen la
palabra de Dios, y la palabra entra al oído y a
la mente, sin embargo no entra al corazón, al
espíritu. Cuando entra al corazón la creemos
y actuamos en ella. El Dios que tú y yo
servimos no ha planeado ninguna derrota para
tu vida, siempre recuerda esto. ¡VIENE UNA
TEMPORADA PARATI!

No nos cansemos, pues, de hacer
bien; porque a su tiempo segaremos,
si no desmayamos. Gálatas 6:9.

En Génesis 17:21 miramos a Jehová Dios
haciendo pacto con Abraham; “más yo
estableceré mi pacto con Isaac, el que Sara te
dará a luz por este tiempo el año que viene”.
¡Y así le fue hecho!

Miramos en otra ocasión con otra mujer
que no podía tener hĳos. El profeta de Dios le
habló y le dĳo; “El año que viene, por este
tiempo, abrazarás un hĳo. Y ella dĳo: No,
señor mío, varón de Dios, no hagas burla con
tu sierva. (2 Reyes 4:16). Esto para ella era
muy serio. Sabiendo que no podía dar luz a un
hĳo, sin embargo, el profeta le habló la
palabra de Dios, y se cumplió.

Hoy en día tú y yo tenemos el mismo Dios,
que cuando da su palabra se cumple. Las dos

mujeres tenían una situación que físicamente
y en la naturaleza no era imposible que esto
pudiera suceder, pero gloria a Dios cuando él
entra en tus asuntos él cambia todo a tu favor.

Y antes que clamen, responderé yo;
mientras aún hablan, yo habré oído.
Isaías 65:24

Esto es para ti hoy, es como cuando Jesús
les habló en la última semana; le dĳo Jesús:
“lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora;
más lo entenderás después.” Yo he venido
hoy a través de estos medios para traerte
ánimo, confirmación y fuerzas para lo que
Dios hará en tu vida. Dios ya tiene plan y
propósito para ti, sólo tienes que poner tu
confianza en él y creerle, y no mirar para la
izquierda ni para la derecha, sino quedarte
totalmente enfocado en la promesa de su
palabra sabiendo que el Espíritu Santo está
contigo para hacerlo imposible. No permitas
que las cosas que no entiendes traigan
confusión y duda a tu corazón, ponlo todo en
las manos del Señor, has lo que sabes hacer y
lo que está en el alcance de tu fe, lo demás
déjalo en las manos de Dios y verás su gloria.

Te invito a que por los próximos 12 meses
caminemos tú y yo en la unidad de la fe,
porque lo que Dios ha prometido es fiel
para cumplirlo. Ora al Señor para que en
los próximos 12 meses estemos tú y yo
“unidos”, yo sé que esto se escucha

repetitivo, pero es tan importante lo que te
escribo aquí, porque este hecho nos dará a
ti y a mi y a muchos una gran fe y ánimo

por lo que está por venir.

Pero esforzaos vosotros, y no
desfallezcan vuestras manos, pues
hay recompensa para vuestra obra.
2Crónicas 15:7.

Ya que se está terminando este año, mira
bien en tu corazón que todo quede perdonado
y limpio. Has una entrega a Dios y no cargues
lo del 2023 al Año Nuevo 2024. Perdona a
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los que te han ofendido, y
pide perdón personalmente,
esto es para tener un corazón
limpio delante de Dios, que
seas un vaso donde él
deposita su bendición. Hubo
quienes estaban tan rebeldes
que delante de la cara de
Dios no hubo honor ni
respecto, sin embargo, el
profeta escribió estas
palabras;

El que se bendĳere en
la tierra, en el Dios de
verdad se bendecirá; y
el que juraré en la
tierra, por el Dios de
verdad jurará en la
tierra, porque las
angustias primeras
serán olvidadas, y
serán cubiertas de
mis ojos. Isaías 65:16.

Hemos entrado a una
nueva era, y muchos se han
adelantado y se fueron con el
Señor. La tecnología está en
proceso de grandes cambios,
porque el que puede discernir
puede ver cómo las cosas se
están poniendo en línea para
el nuevo sistema en el que el
mundo va operar. Con esto te
digo que no pierdas la fe,
sino mantente creyendo en la
promesa de Dios que él
vendrá otra vez y “arrebatará
a su pueblo de este mundo”.
Aún esta última frase que te
dĳe está siendo peleada hasta
en los evangélicos, pero ¡yo
te animo, no pierdas la fe va
a haber un “arrebatamiento-
rapto”!

Que Dios esté contigo y
te dejo con la invitación,
porque tú tienes que ser la
distinción. “¿Me acompañas
a caminar en la fe por los
próximos 12 meses, y que
estemos ‘unidos’ más como
nunca”?Yo estoy orando por
ti y recuerda que cada día
este ministerio está
presentando el Evangelio de
Cristo Jesús por los medios
de la tecnología y las redes
sociales. Entre más presente
este la palabra de Dios hoy,
más va a crecer en tu
corazón. “¡Porque fe viene
por oír y el oír por la palabra
de Dios!’

¡Tú coronas el año
con tus bienes, y tus
nubes destilan
grosura! Salmos
65:11.

Que Dios esté contigo y
mantén tu fe en la palabra de
Dios, que nunca se te olvide
que aquí en tu Ministerio
Unidos con Cristo estamos
orando por ti. Tú nunca estás
sin oración en Unidos con
Cristo. ¡Recuerda de
CREER HOY, porque el
Espíritu de Dios está
acomodando las cosas al
favor de los que viven en la
fe! Bendiciones a ti y los
tuyos.

El Siervo de Dios

Hno. E.Daniel Ponce, +Obispo
Isaías 41:10, Salmos 51.




